

Pressemitteilung

Nr. 24/22

Sächsischer Städte- und Gemeindetag (SSG) gratuliert seinem langjährigem Präsidenten Christian Schramm zur Verleihung des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland

Bautzens ehemaligem Oberbürgermeister Christian Schramm wurde heute der Verdienstorden der Bundesrepublik Deutschland verliehen. Christian Schramm erhielt die höchste allgemeine Verdienstauszeichnung der Bundesrepublik aus den Händen von Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier, der im Rahmen seiner Reihe "Ortszeit Deutschland" seine Amtsgeschäfte vom 6. bis 8. Dezember im sächsischen Freiberg ausübte.

Bert Wendsche, Oberbürgermeister der Stadt Radebeul und Präsident des SSG, würdigte Christian Schramm mit den folgenden Worten: "Christian Schramm ist ein einzigartiger Oberbürgermeister. der den Aufbau der kommunalen Demokratie und der kommunalen Selbstverwaltung seit 1990 wie kaum ein Zweiter geprägt hat. Seit 1990 im Landesvorstand des SSG, war er von 2001 bis 2015 Präsident unseres kommunalen Spitzenverbandes. Beim Deutschen Städteund Gemeindebund übte er Präsidenten-Vizepräsidentenämter im Wechsel von 2003 bis 2015 aus. Christian Schramm hat seine kommunalen Ämter überaus erfolgreich mit Durchsetzungsfähigkeit, Intelligenz und Herzenswärme ausgeübt. Er hat sich dabei weit über die Grenzen Bautzens und Sachsens hinaus um die kommunale Selbstverwaltung verdient gemacht. Im Namen der sächsischen Städte und Gemeinden gratuliere ich ihm von ganzem Herzen zu dieser großartigen Auszeichnung."

Hintergrund

Der Verdienstorden wird an Bürgerinnen und Bürger für politische, wirtschaftlich-soziale und geistige Leistungen verliehen sowie darüber hinaus für alle besonderen Verdienste um die Bundesrepublik Deutschland. Er ist die einzige allgemeine Verdienstauszeichnung in Deutschland und damit die höchste Anerkennung, die die Bundesrepublik für Verdienste um das Gemeinwohl ausspricht.

Dresden, 8. Dezember 2022

Kontakt:

Falk Gruber, Grundsatzreferent

Telefon: 0351/8192-110, Telefax: 0351/8192-222

Mobil: 0160/8873286

E-Mail: falk.gruber@ssg-sachsen.de

Mehr als 4 Millionen Einwohner – 416 Städte und Gemeinden – eine Stimme:

Der Sächsische Städte- und Gemeindetag (SSG) ist der kommunale Spitzenverband der Städte und Gemeinden des Freistaates Sachsen. 416 der 419 sächsischen Städte und Gemeinden bilden beim SSG eine starke Gemeinschaft.

Der SSG fördert die Rechte und Interessen der Städte und Gemeinden und vertritt sie gegenüber der Landesregierung, dem Landtag sowie zahlreichen anderen Landesorganisationen. Der Verband berät seine Mitglieder, vermittelt ihnen Informationen und pflegt deren Erfahrungsaustausch. Weitere Informationen: www.ssg-sachsen.de